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Alunos da escola Estado do Pará 

passaram na 1º fase  da UFC

Três alunos da escola Estado do Pará 

passaram na 1º fase da UFC.

Diana Ingrid da Silva Bandeira de 17 

anos passou em engenharia de alimento 

Jhonnathas Ferreira bBnto de 18 anos passou 

em engenharia elétrica e Allan Ferreira Paz de 

18 anos passou em estatística. O vestibular é 

importante, principalmente para os alunos da 

rede pública, como a Ingrid, Jhonnathas e Allan, 

que passaram na 1º fase, e terão a possibilidade 

de ingressar na faculdade.

Muitos querem passar na universidade pública, pelo fato de ser reconhecida, e por isso 

ela se torna muito concorrida. Para conseguir entrar na universidade o vestibulando deve estar 

bastante preparado para encarar uma enorme concorrência, sem contar que grande parte dos 

concorrentes estudaram em redes particulares de ensino, que oferecem uma preparação 

específica voltada para " o tão falado" , vestibular. Esses três garotos devem ser exemplos a 

serem seguidos por todos os alunos da E.E.F.M Estado  do Pará para que mais e mais alunos 

da rede pública ingressem na universidade.

Allan e Ingrid estudando para o vestibular
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  Origem do bairro 

"Aerolândia"

Base aérea de Fortaleza

O nome antigo do que corresponde ao 

Alto da Balança, era Campo de Aviação. 

Justamente por está próximo a base 

aérea. A construção da BR-116 e da 

avenida Raul Barbosa foram 

fundamentais para o desenvolvimento do 

bairro.

O nome é uma referência à proximidade 

com a base aérea. Esta é a terra do ar. 

Surgiu exatamente por conta da 

construção da base.

Os primeiros moradores foram 

pedreiros,carpinteiros e serventes que 

foram trabalhar na obra, na década de 

1930. Nesta época a região era chamada 

Campo de Aviação.

Até hoje o bairro tem muitos moradores que 

trabalharam na base. “As pessoas começaram a 

se instalar no bairro em meados de9136. Como a 

base aérea era aqui, criaram o nome 

Aerolândia.” fala do engenheiro Helvécio Veiga, 

quefoi sargento. da Aeronáutica.

Exatamente por esse motivo, quase todas as ruas 

do bairro têm algum tipo de patente. “ Isso é 

virtude  de militares da força aérea Brasileira 

que estiveram aqui. Muitos participaram inclusive 

da Segunda Guerra Mundial.”

A 50 anos,  a Aerolândia reunia o comércio da 

região. O maior desenvolvimento da Aerolândia 

foi na década de 80, com a BR-116 e a 

construção da Raul Barbosa à margem do rio 

Cocó.



Horas vagas

Sesc de Iparana

PIADAS

LAZER

CINEMA

Lula o 

filho do 

Brasil 

Conta a história 

do presidente 

Lula desde a 

sua infância 

sofrida até o 

dia em que se 

tornou 

presidente da 

República.

Salve Geral

Fala sobre uma 

rebelião na qual 

relata fatos reais.

 Divã

Uma história 

de uma mulher 

casada que 

passa por 

crises no 

casamento e 

 procura viver 

relacionamentos

 sem 

compromissos.

Passeio para SESC de Iparana 

no dia 31 de janeiro oferecido 

pela empresa FUTURE no 

custo de R$15,00  incluindo 

almoço e transporte. Não perca.

Catástrofe x tragédia

Você sabe a diferença entre catástrofe 

e tragédia?

- Catástrofe é quando a sua mulher 

vai com a família fazer um cruzeiro 

pelo Atlântico e o navio afunda.

- Tragédia é quando você fica sabendo 

que o único sobrevivente foi a sua 

sogra!

A sogra e a janela

- Alô, a minha sogra quer se atirar da 

janela.

- Enganou-se no número, meu amigo. 

Aqui é da carpintaria.

- Eu sei, mas é que a janela não abre...



Horóscopo

(31/01 à 22/02)

Jacaré – Hoje é um dia 

muito irritadiço para as 

pessoas do signo de jacaré  e 

também cuidado com suas 

palavras, tente ser autêntico, 

sua cor é verde seu Nº da 

sorte é 24.

(23/02 à 23/03) 

Estrela- sua arma 

principal é a sedução e o 

brilho de seu olhar, então 

goze bem a vida, sua cor é 

amarelo e seu Nº da sorte é 

32

(24/03 à 24/04)

Violeta- Tente ser 

agradável,sorria ilumine a 

rosa que existe em você e 

cuidado com os inimigos, eles 

querem te machucar ,sua cor 

é azul e o seu N° da  sorte é 

02

(25/04 à  25/05)

Beija-Flor- Seu dia estar 

voltado para muita alegria,desde 

que não abuse de sua 

personalidade,procure interagir 

com as pessoas, beije muito, 

sua cor é vermelho, seu Nº da 

sorte é 23

(26/05 à 26/06) 

Sol- seu dia promete 

realizações e surpresas 

agradável na vida afetiva 

sua cor é lilás e o seu Nº 

da sorte é 13

(27/06 à 27/07)

Balde- hoje é um dia que 

você vai extravasar com 

muitas paqueras levante a 

poeira e mostre o seu alto-

astral  e seu salto alto sua 

cor é rosa e seu Nº da sorte 

é 06

(28/07 à 28/08)

Hipopótamo- Hoje você vai 

se decepcionar com alguém 

muito especial para você. 

Tenha fé e confie mais no seu 

taco. Sua cor é preto para 

disfarçar as gordurinhas  e seu 

Nº da sorte é 01.

(29/08 à 29/09) 

Cobra- Hoje seu dia 

promete. Você vai conhecer 

pessoas interessantes e fazer 

novas amizades,  mas não 

seja traiçoeira sua cor é 

laranja e seu Nº da sorte é 

10.

(30/09 à 30/10)

Lua- Seu dia não é muito 

bom. Saia do mundo da lua e 

venha curtir   vida na 

Terra.Cuidado com suas 

atitudes e palavras sua cor é 

azul e  seu Nº da sorte é 40

(01/10 à 01/11) 

Lacraia- Hoje é um dia 

especial. Seu dia está cheio de 

otimismo, mas cuidado com 

tanta alegria, pois pode 

provocar inveja sua cor é pink 

e seu Nº da sorte é 37 e vai 

lacraia!

(02/11 à 02/12) 

Presente- Hoje é um dia 

em que seus amigos irão 

fazer uma surpresa. Tente 

ser agradável sua cor é 

verde seu Nº da sorte é 50.

(03/12 à 31/12)

Mamão- Hoje seu dia 

promete. Relaxe, coloque tudo 

para fora e seja feliz sua cor é 

laranja e seu Nº da sorte é 03.

VOCÊ PODE SALVAR O 

CARNAVAL DE MUITA GENTE. 

DOE SANGUE



Entrevista com a professora  

 

 "Gláucia"

Por que você escolheu essa profissão?

Porque gosto de interagir com as pessoas, assim posso 

ensinar e aprender com elas.

Há quanto tempo você estar exercendo?

Há cinco anos na rede estadual.

Como foi sua primeira experiência na sala de 

aula como professora?

Foi bastante interessante. Na época tinha 17 anos e 

lecionava inglês na escola “ O Brasinha ” para criança no 

ensino fundamental I.

Você acha que sua profissão é valorizada?

Infelizmente não. Precisamos de um maior reconhecimento 

por parte dos governantes, pois acredito que 

desempenhamos um papel importante na formação dos 

cidadãos. 

Qual a forma de ensinamento você acha mais 

prático de ensinar?

Gosto de ensinar de uma forma democrática, adequando 

as minhas aulas às necessidades dos meus alunos. Acho 

também que é muito importante manter um clima de 

parceria e amizade com os alunos, isso já cultiva a 

aprendizagem.

Além dessa profissão, qual outra profissão você 

escolheria?

Direito. Acredito que tenho um perfil para exercer a 

profissão de advogada.

Como é o seu dia-a-dia?

Bastante agitada,o horário de trabalho é um período 

integral, mais da para conciliar com as atividades do dia-a-

dia.

O que gosta de fazer nas horas vagas?

Gosto de curtir minha família e passear no shopping, 

praia,cinema e etc.

 Pigue-pongue

 

 Um amor- Meus filhos

 Uma cor- Azul

 Um sonho- buscar sempre 

 ser feliz

 Uma música-  Como uma 

onda “Lulu santos” 

 Deus- Tudo

 Filhos- O sentido da vida

 Vida-Vale a pena ser vivida

Professora de  Inglês Gláucia

Escute a rádio da escola

http://epmix.listen2myradio.com

Gláucia Fernandes é professora de inlgês do ensino médio 

e em algumas turmas do fundamental. Atualmente, ela 

também dá aulas de português para algumas turmas do 1° 

ano.Gláucia fala à gazeta sobre sua vida e profissão. 

Vamos conhecê-la melhor.



JOGADA

BRASIL

ATACANTE ADRIANO PODE 

RETORNAR AO TIME TITULAR 

DIANTE DA ARGENTINA.

GAZETA EP

jogada@gazetaep.com.br

O jogo mais esperado do ano:

Brasil x Argentina

Fortaleza está agitada a espera do 

que será o melhor jogo do ano,onde 

grandes rivais irão se enfrentar: de um 

lado Brasil,com o técnico Dunga e do 

outro lado Argentina, com o técnico 

Maradona.

Em dois dias de venda, os 

ingressos já foram esgotados e foi armado 

um forte esquema de segurança, devido 

ao túmulto que estava previsto.

Com a chegada da delegação 

brasileira de futebol em Fortaleza, a 

torcida ficou ainda mais agitada.Mas, 

para esse jogo, Dunga não poderá contar 

com o zagueiro Juan,pois ele sofreu uma 

lesão, na parte  do superior da coxa.

Em seu lugar, Dunga optou pelo 

Jogador Miranda.Dunga não liberou a 

escalação, ela  só será divulgada momentos 

antes da partida, enquanto isso, Maradona, o 

técnico do time rival, treina seus jogadores 

com portões fechados, sem a presença da 

Imprensa.

O jogo promete, pois nos úlitmos jogos 

entre Brasil e Argentina ,os brasileiros 

levaram a melhor, com isso, prentedem 

manter a vantagem com mais uma vitória.

O Clássico para a eliminatória da 

Copa acontecerá no domingo, às 16:00hs no 

Estádio do Castelão.

ESTÁDIO CASTELÃO

onde acontecerá o clássico.

JOGO Jogadores da seleção brasileira e a 

argentina se enfrentando



CLASSIFICADOS

do Gazeta 

               

Alunos do 6º  B precisam de 

aulas de reforço, os 

interessados em ajudar 

compareçam à direção.

ESCOLA

Precisa-se de volutários 

para ajudar na horta 

escolar,os interessados 

compareçam à direção.

Aluno André do 7º B da manhã 

perdeu o livro de Português quem 

encontar entre em contato

(85)3743-5103.

Alunos do 2º Ano A precisam de 

estágio em busca do primeiro 

emprego,entre em contato (85)3254-

8801.

Precisa-se de professor 

de Química para turma 

dos 2º Ano tarde para a 

escola Estado do Pará



EDITORIAL

Violência até quando...

por Ana Tamires

Quando falamos sobre o bairro Aerolândia, as pessoas logo pensam em 

violência como assaltos e tráfico de drogas. A televisão mostra um bairro com falta 

de estrutura,saneamento,hospitais e lazer para a juventude.

É verdade que o nosso bairro é um típico bairro de periferia com os 

problemas comuns a essas áreas da cidade. Muitas vezes ao tomar um 

táxi,moradores do bairro são recusados pelos motoristas que teme em trafegar pelo 

bairro afirmando:"Ah! seu bairro é muito perigoso,já fui assaltado três vezes",e 

desistem da corrida e de ganhar um dinheiro honestamente. Apesar de ser um bairro 

conhecido pela a violência o bairro tem seus atributos, como projetos,cursos 

gratuitos,fundação primeiro passo,entre outros tantos e principalmente jovens que 

desejam uma melhoria de vida.

Sou aluna,sou humana como todos nós somos e moradora do bairro como 

você. Portanto,não é o prefeito,nem o governador que faz uma sociedade digna, sou 

eu, você, somos nós. 

Ana Tamires,Diego,Karen,Meiriane,Thaisa,Priscila Ferreira  

2º ano A tarde Prof:Silvia Helena
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